

RWE IST NEUER PARTNER DER REGIONALMARKE EIFEL

Mit einem Paukenschlag zum Jahresende startet das neue Projekt „EIFEL HomePower solar“ von RWE und Regionalmarke EIFEL. Gemeinsam legen die Projektinitiatoren den Verbrauchern nicht nur die Idee „EIFEL Strom selber machen und Geld sparen“ ans Herz, sondern besiegeln gleichzeitig auch ihre strategische Partnerschaft. Denn beide Unternehmen haben regional ein gemeinsames Ziel: künftig den Klimaschutz als Motor für mehr Wettbewerbsfähigkeit in der Eifel voranzutreiben

Das Projekt „EIFEL HomePower solar“ bindet neben regionalen Handwerksbetrieben auch die regionalen Banken mit ein. Kurze Wege sind gewollt. Bauherren, Privatkunden und kleinere Gewerbebetriebe gelangen über Fachberater der RWE Vertrieb AG an die ansässigen Handwerksbetriebe. Die Finanzierung kann über das regionale Kreditinstitut – die Volks- und Raiffeisenbank oder Sparkasse – abgewickelt werden.

In diesem Kreislauf spiegelt sich die Zielsetzung des RWE/Regionalmarke-EIFEL-Projekts wider: Regionale Netzwerke werden gefördert, und die Eifeler Bürger erzeugen mit ihrer eigenen Fotovoltaik-Anlage ihren Eifeler Strom. So bleibt durch die Zusammenarbeit die Wertschöpfung in der Eifel.



Manfred Klasen (links), RWE, unterschreibt die EIFEL-Partner-Präambel.